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奉仕を実践、親睦を深め、会員個々のロータリー活動を充実させよう
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2021. ９. ７（火）　第3224回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…長谷　浩克

幹　　　事…小林　幹昌

クラブ会報委員長…髙橋　秀実

編　集　者…藤井　政宏

  点　鐘  　長谷会長
  国歌・ロータリーソング  　「奉仕の理想」
  記念品贈呈  　廣田副会長
■誕生祝
　木村　好文、廣田　哲也、
　三輪　　斉、小神野憲司、
　菊川　善明、和田　　弘、
　平出　武史、中島慎太郎、
　石川　　敬、片桐　伸也、
　北村　　啓、渡辺　真吾、佐藤　美恵、遠山　昌子、
　前田　　修、今泉　友一、栗原　公夫 
■結婚祝
　西川　定男、猪熊　政和、米田　俊博、林　　徹郎、
　長谷川　健、作能小百合、石川　　敬 
■皆勤賞
　横田　幸雄（満３年）
  決算報告  　2020－2021年度
望月和子会長

会計監査
　　　横田幸雄会員

  会長の時間  　長谷会長
前回８月31日の例会の際、会

長 の 時 間 な ど の 場 面 に お い て
Ｚoomで参加いただいた方に音
声が届きませんでした。ご立腹さ
れた方がおられ、我々もお叱りを
受けました。申し訳ありません。

言い訳になりますが少し状況を

説明しますと、その日は月の最終例会で、会場が使い
慣れた群馬銀行さんの大会議室ではなくロイヤルチェ
スター前橋で、いつもと通信環境等が異なっていたこ
と、また、我々三役でＺoom等の対応ができればい
いのですが、その知識がないため、詳しい方に手弁当
で応援いただいております。詳しいと言ってもプロで
はなくフィーもお支払いしていない状況です。そのよ
うな状況を鑑み、ぜひ寛容な目で見ていただければと
思います。

本日の会長報告及び会長の時間は、前回の例会でお
話した内容をあらためてお話させていただきます。

地区補助金事業のことと、日本ロータリー 100周
年のことです。

今年度の地区補助金事業である図書除菌器の寄贈に
ついて、８月17日の例会後、寄贈先の前橋こども図
書館で寄贈式を行い、引き渡してまいりました。寄贈
式には当クラブから20名程度出席し、寄贈式のあと
実際に図書除菌器を使い、子供たちが読む本を除菌し
てきました。

また、上毛新聞さん、群馬テレビさん、FM群馬さ
んに、今回の寄贈について取り上げていただき、ご協
力に感謝するとともに、ロータリーの公共イメージア
ップにもつながったものと思っています。

当日は、それだけではなく、子供たちに向け本の読
み聞かせと前橋のゆるキャラ「ころとん」の歌の収録
をいたしました。当初は子供たちの前で読み聞かせと
歌を歌う予定でしたが、コロナ禍により、収録し後日
見てもらうことになりました。

歌は元タカラジェンヌの遠山昌子さんで、皆さんも
想像がつくと思いますが、さすがプロというものでし
た。

読み聞かせをやってくれたのは、板垣忍会員と福島
英人会員です。こちらはある意味緊張感が漂うなかで
したが、日頃お孫さんと接している成果でしょうか、
たいへん親しみやすい雰囲気の収録になったと思いま
す。公開されることになった場合はあらためてお知ら
せします。

話しは変わり、少し前のことになってしまいました
が、昨年2020年は日本ロータリー 100周年にあたる



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

年でした。
1920年10月20日に東京ロータリークラブが創立

され日本のロータリーがスタートしました。
東京ロータリークラブ発足のきっかけは、1918年

現在の米山奨学の名称の由来となる米山梅吉氏が、日
本政府の財政調査団に加わって渡米した際、ダラス
RCの会員だった福島喜三次氏に出会い、ロータリー
運動に大いに心を動かされたことに始まります。

100周年が会員の皆さんの目に見える身近な形とし
ては、ガバナー公式訪問の際にロータリー 100周年
記念の鐘を、前年度の山田ガバナーが、当クラブの鐘
を望月会長が一緒に点鐘したことなどがありました。

また、記念誌として「ロータリー日本100年史」が
編纂されています。これはロータリー日本100年史編
纂委員会が組織され作成されたものです。

100年史は３部構成となっており、一つ目が「ロー
タリー日本100年の歩み　ロータリー日本　思想の潮
流」、二つ目が「100人のロータリアン・ロータリー
の本棚」三つ目が「年表・資料」となっています。

このうち、「ロータリーの本棚」は、職業奉仕につ
いてロータリアン８名の方が論考を述べておられ、そ
の８名のうちのお一方が本田パストガバナーです。

題名は「『職業奉仕』から『奉仕の理想』へ、日本
のロータリー 100周年、そしてその先の未来へ」です。
さすが本田パストガバナーという深い文章です。

また、「100人のロータリアン」では、文字通り
100名のロータリアンが紹介されていますが、そのう
ちの２名の紹介文章を曽我パストガバナーが、１名を
本田パストガバナーが書いておられます。

曽我パストガバナーが紹介された方は、群馬県内初
のロータリークラブである桐生ロータリークラブのチ
ャータメンバーである前原勝樹氏、元RI理事で高崎北
ロータリークラブの重田政信氏です。また、本田パス
トガバナーは、元RI理事で茅ケ崎湘南ロータリークラ
ブの松宮剛氏を紹介されています。

この100年史、手元に置いて自らが所属するロータ
リークラブの歴史や理念などを整理しておくのも、よ
ろしいのではないでしょうか。皆さんの本棚に１冊如
何でしょうか？１冊税込み6,600円です。

また、事務局に備置きが１冊ありますので、ぜひご
覧になってください。
  幹事報告  　小林幹事
１ ．今月も前回に引き続き

Zoom例会といたします。
２ ．本日は国際奉仕委員長

の岡部さんの卓話です。
よろしくお願い致します。

３ ．日本のロータリー 100年史を事務局にて販売し
ております。

　 　ご興味のある方は、幹事か事務局までお問い合わ
せ願います。

　　只今、6,600円にて絶賛発売中です。

４ ．９月のロータリーレートは、１ドル＝110円とな
ります。

  副幹事報告  　関口副幹事
例会の変更
前橋西ＲＣ、前橋東ＲＣ、前橋南ＲＣ、前橋中央ＲＣ、
安中ＲＣ、碓氷安中ＲＣ、藤岡ＲＣ、藤岡南ＲＣ、
富岡ＲＣ、富岡中央ＲＣ、桐生西ＲＣ
  出席報告  　

会　員　数：117名　{ 出席者　103名

欠席者　  14名
本日出席率：89.57％　
  ニコニコBOX報告  　中野会員
■岡部 　幹雄…本日の例会

で拙
つたな

い報告をさせて
頂きます。

■高玉 　真光…新型コロナ
感染症は、第５波と
なり前橋市でも増加しています。本年８月１日
～ 31日までに799名の感染者が報告され、15
歳から34歳までの若い感染者が多く、約50%
を占めていました。この中で、家庭内感染者は
185名（約20%）、ワクチンを接種した人は47
名（約５％）が感染していました。ワクチンを
注射されてもなおマスクと手の消毒は大切です。

■矢端 　和之…ゴルフ部８月例会で総合準優勝、シニ
アデビュー戦で初優勝。同伴者に恵まれ幸先の
いいスタートができました。

■星野 　大輔…８月のゴルフ例会で優勝させていただ
きました。矢端さん、都丸さん、清水さんと、
ご一緒させていただき楽しいゴルフでした。次
回はスコアが伴うよう頑張ります。

■廣田 　哲也…誕生祝ありがとうございます。いよい
よ50代最後の年となりました。

  委員長卓話    
　国際奉仕委員会
　　岡部幹雄委員長

  ロータリーの友報告    
　　　　　石井会員


